



「に」げずに  
「し」んじて  
「かん」しゃして  
「き」ようりょくする

1月

## ～ 3年「綿名人」～

総合的な学習の時間、3年生は年間を通して『綿名人』の学習に取り組んできました。5月に種をまき、芽が出て、ある程度育ったら、正門前の畑に植え替えました。それから、子どもたちと担任の先生方で、水やりを続け、7月には花が咲きました。夏休みが明けると、花に実がつき、真っ白な綿花がきれいにできていました。そして、10月に入ってすぐ、たくさんの綿花を収穫することができました。収穫した綿花は3年生の廊下や多目的教室でしっかりと乾燥させました。それ以降、毎週のように「綿名人」の方々が来校され、ご指導をいただきました。乾燥させた綿花から種を取り除き、少しずつ紡いで糸にしていきます。最初の頃は、すぐに切れてしまったり、糸の太さが一定にならなかったりと、悪戦苦闘の連続でしたが、綿名人の方々の優しいサポートのおかげで、上手に紡ぐことができるようになりました。全て昔ながらの道具を使っての作業です。たくさん糸ができてきたので、今では、機織り機の作業に入っています。

3年生のみなさん、綿名人になるまでの道のりもあと少しです。綿名人の方々、最後までご指導よろしくお願いします。

西神吉っ子の一コマ



ピッカリ!  
ピッカリ!



綿名人になる日まで、あと少し…



正門前、綿花を育てていた畑。枯れた枝や葉っぱを片付けました。まだついていた綿花があつたので、最後まできれいに収穫しました。